

La Brigada Antinarcóticos de la PDI de La Calera y la Fiscalía Regional dieron a conocer la jornada de hoy lña detención de 10 sujetos, miembros de una peligrosa banda dedicada al narcotráfico.

La detención se llevó a cabo en el marco de la Operación “Imperio Náutico”, como fue denominada por las autoridades y según los antecedentes preliminares, se logró la incautación de 41 kilos de cannabis, 2.256 plantas de la misma droga, 12 vehículos y armamento, entre otras especies.

Anuncio Patrocinado

Los 10 detenidos fueron puestos a disposición de la justicia.

Durante la jornada de hoy se brindarán mayores antecedentes de este gran golpe a la venta ilegal de marihuana.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Armamento, vehículos y droga incautó PDI de La Calera a peligrosa banda narco



Armamento, vehículos y droga incautó PDI de La Calera a peligrosa banda narco



y tú, ¿qué opinas?